



**PEMERINTAH KOTA MADIUN**  
**PANITIA SELEKSI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA**  
**DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA MADIUN**  
**Sekretariat : Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia**  
Jalan Mastrip Nomor 25 Madiun, Kode Pos 63132 Jawa Timur  
Telepon (0351) 462230, Faks. (0351) 496964  
Website <https://bkpsdm.madiunkota.go.id>

---

PENGUMUMAN  
Nomor : 23/PANSEL/JPTP/IV/2023

HASIL UJI KOMPETENSI MELALUI *ASSESSMENT CENTER*  
SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF  
PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA MADIUN  
TAHUN 2023

Berdasarkan Berita Acara Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023 Nomor : 22/PANSEL/JPTP/IV/2023 tentang Rapat Koordinasi Penetapan Hasil Uji Kompetensi Melalui *Assessment Center* dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023, dengan ini diumumkan hal-hal sebagai berikut:

1. Uji Kompetensi Melalui *Assessment Center* dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023 telah dilaksanakan oleh Tim Assesor Divisi Penilaian dan Pengembangan Kompetensi Aparatur Sipil Negara Pusat Pengkajian Kebijakan Daerah dan Kelembagaan (PPKDK) - Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta;
2. Berdasarkan Hasil Penilaian Uji Kompetensi Melalui *Assessment Center* dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023, Panitia Seleksi menetapkan nama-nama peserta yang dinyatakan lolos Uji Kompetensi Melalui *Assessment Center* pada masing-masing Formasi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama yang Dilamar, sesuai dengan urutan huruf abjad sebagaimana tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari pengumuman ini;
3. Peserta seleksi yang dinyatakan lolos Uji Kompetensi Melalui *Assessment Center* dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023, berhak mengikuti tahapan Presentasi Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara yang akan dilaksanakan pada:

Hari : Senin s/d Selasa  
Tanggal : 1 s/d 2 Mei 2023  
Pukul : 08.00 WIB s/d selesai  
Tempat : Sadewa Room Lantai 5 Aston Madiun Hotel & Conference Center  
Pakaian : Mengenakan kemeja warna putih lengan panjang berdas dan bawah gelap (bukan *jeans*)  
Catatan : a. Mematuhi protokol kesehatan pencegahan penularan *COVID-19*;  
b. Informasi secara lengkap mengenai teknis pelaksanaan Presentasi Uji Gagasan/Makalah dan Wawancara akan disampaikan melalui grup *WhatsApp*

4. Peserta seleksi yang tidak hadir sesuai waktu yang telah ditentukan, dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur;
5. Masyarakat dapat menyampaikan saran, masukan, dan pendapat dalam Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023 melalui *email* : [panseljptpkotamadiun@gmail.com](mailto:panseljptpkotamadiun@gmail.com);
6. Setiap perkembangan informasi yang berkaitan dengan Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023 disampaikan melalui *website* Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kota Madiun <https://bkpsdm.madiunkota.go.id/selter>; dan
7. Keputusan Panitia Seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian.

Madiun, 18 April 2023

Panitia Seleksi  
Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama  
di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun  
Ketua,



*[Handwritten Signature]*  
P. SOEKO DWI HANDIARTO, M.T.

Lampiran : Pengumuman Hasil Uji Kompetensi Melalui *Assessment Center* Seleksi Secara Terbuka dan Kompetitif Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Madiun Tahun 2023  
 Nomor : 23/PANSEL/JPTP/IV/2023  
 Tanggal : 18 April 2023

**DAFTAR PESERTA SELEKSI YANG DINYATAKAN LOLOS UJI KOMPETENSI MELALUI ASSESSMENT CENTER SELEKSI SECARA TERBUKA DAN KOMPETITIF PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA MADIUN TAHUN 2023**

**A. JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT SEKRETARIAT DAERAH (JPTP-01)**

<b>NO.</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
1	ADDI TRI NARWAHYU, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Perekonomian dan Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kota Madiun
2	BUDI WIBOWO, SH	Kepala Bagian Hukum Sekretariat Daerah Kota Madiun
3	IROH SUNIRAH, S.Sos	Camat Kartoharjo Kota Madiun
4	MALIK ASMANY, S.Sos, M.Si	Kepala Bagian Pengadaan Barang/Jasa dan Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah Kota Madiun
5	MARYANTO, S.TP, M.Si	Kepala Bidang Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Dinas Tenaga Kerja, Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Kota Madiun
6	TEGUH SUDARIYANTO, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Madiun

**B. JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG (JPTP-02)**

<b>NO.</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
1	BUDI AGUNG WICAKSONO, ST	Kepala Bidang Perumahan, Permukiman dan Pertanahan Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Madiun
2	DWI SETYO NUGROHO, ST	Kepala Bidang Tata Kota Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Madiun
3	SUYANTO, ST	Kepala Bidang Pengelolaan Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Madiun
4	THARIQ MEGAH, ST	Kepala Bidang Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Madiun

**C. JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN (JPTP-03)**

<b>NO.</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
1	AGUS TRITJAHJANTO, S.Si	Sekretaris Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah Kota Madiun
2	BUDI AGUNG WICAKSONO, ST	Kepala Bidang Perumahan, Permukiman dan Pertanahan Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Madiun
3	DWI SETYO NUGROHO, ST	Kepala Bidang Tata Kota Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Madiun
4	JEMAKIR, SP	Sekretaris Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Madiun
5	SUYANTO, ST	Kepala Bidang Pengelolaan Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Madiun
6	TEGUH SUDARIYANTO, S.STP, M.Si	Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kota Madiun
7	THARIQ MEGAH, ST	Kepala Bidang Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Madiun

**D. JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA (JPTP-05)**

<b>NO.</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN SAAT INI</b>
1	Drs. BUDI WIBOWO SANTOSO	Sekretaris Dinas Perdagangan Kota Madiun
2	Dra. DWI ENDAH RINAWATI, M.Si	Sekretaris Dinas Perhubungan Kota Madiun
3	HENDRO PRADONO, ST	Kepala Bidang Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan Hidup Dinas Lingkungan Hidup Kota Madiun
4	NOOR AFLAH, S.Kom	Sekretaris Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Madiun
5	Dra. ROBERTHA JUVITA ROSARIDEWI	Kepala Bidang Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Madiun

Madiun, 18 April 2023

Panitia Seleksi

Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama  
Lingkungan Pemerintah Kota Madiun

Ketua,



DEKO DWI HANDIARTO, M.T.